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Zusammenfassung

        
Bei 25 Säuglingen, Kindern und Jugendlichen mit thorakalen und abdominalen Raumforderungen wurde eine Magnetresonanztomographie (MRT) durchgeführt. Die spezifischen Beiträge der MRT zur Artdiagnose, Therapieplanung und Therapiekontrolle werden vorgestellt. In einzelnen Fällen wurden die Relaxationszeiten T1 und T2 bestimmt, die eine Erklärung des beobachteten Kontrastverhaltens der Tumoren im Vergleich zu den Nachbarorganen ermöglichen und zur differentialdiagnostischen Trennung von Wilms-Tumoren und Neuroblastomen beitragen.


      
        
Summary

        
MRI was performed on 25 infants, children and adolescents with thoracic and abdominal tumours. The specific contribution of MRI to diagnosis, treatment planning and therapy monitoring is demonstrated. In some cases the T1 and T2 relaxation times were determined; this may clarify the different signal intensities of tumour and neighbouring organs and contribute to differentiation between Wilm's tumour and neuroblastoma.
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